

「2号機、また状態が悪くなつて、炉水位がダウンスケール(下限値以下になつていまます)。3月14日午後11時半、東京電力福島第一原発震重要棟の緊急時対策本部で発電班の担当者が声を上げた。数時間前に注水が可能になつたはずの2号機は、逃がし安全弁(SR弁)が閉じてしまつた。炉内圧力が上昇して注水できなくなり、炉内の水位も計測できなくなり、ベルまで下がつていた。

機の原子炉水位、圧力、格納容器圧力きをテレビ会議で報告していくた。発電班の担当者は数分おきに2号機の原発格納容器(0.7m)」

■ 第4章「東電の敗北」

証言 福島第1原発 全電源喪失の記憶

II

格納容器圧力が700kgf/cm²を大きく超えていた。『がん』になつたといつ意味だった。医療班の加藤由美子(37)には、読み上げられる数値の正確な意味は分からぬ。たぶん相当者の苦の緊張感と周囲の雰囲気から、状況が極めて厳しくて理解できた。「怖かったです。緊迫感が…もう本当に駄目にならかもしれない」と素人の私でも思いました」

所長の吉田昌郎(56)と第2復旧班長加藤の目線の先には、円卓に座る曳田史朗(56)がいた。

「おらか吉田は口うるさいもん誰にでも声をかけだ。」上

格納容器破損の危機